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Т р е з в о с т ь  
не для протокола
Как уже сообщалось, в прошедшую пятницу со

стоялся VIII пленум горкома КПСС. Публикуем за 
метки нашего корреспондента.

11И К О Л А Й  Нестерович 
КОСЕНКО, заведу

ющий горздравотделом, 
не раз избирался депута
том городского Совета. 
Большое внимание он
уделяет развитию мате 
рнадьНой базы здраво 
охранения, повышению 
качества медицинского 
обслуживания. И вот 
вновь его назвали канди
датом в депутаты.
Фото А. ТИХОНОВА.

Г  ВОИМ кандидатом в 
^  депутаты городско
го Совета народных де 
путатов назвали работни
ки городского узла связи 
бригадира почтальонов

Антонину Ивановну БЕС- доброта. Она всегда при- 
ЧАСТНУЮ . Товарищи дет на помощь, являясь 
по труду отмечают в ней активной наставницей мо 
такие качества, как чест- 
иость и добросовест лодежи- 
ность, настойчивость и Фото А. ЛИТОВЧЕНКО.

Дела депутатские

Коммунист {прямо на 
пленуме сдал свой пар
тийный билет. Исключен 
из >партии за пребывание 
в медвытрезвителе...

С нерядового вопроса 
начался пленум. Р ас
сматривались персональ
ное дело члена горкома 
КПСС— хорошо извест
ного на Атоммаше брига
дира А. Н. Галицина. Не 
пьяница, не прогульщик, 
а еще вчера уважаемый 
в своем коллективе че
ловек. О трудовых успе
хах его бригады не раз 
писала наша газета.

Что же, изменился он 
после медвытрезвителя? 
Стал хуже? Или раньше 
'«ловко маскировался»? 
Конечно, нет. Измени
лась наша оценка подоб
ных фактов. Мы прихо
дим к пониманию того, 
что звание коммуниста 
несовместимо с пьянст
вом.

Об этом говорил ■ на 
пленуме слесарь-сборщик 
Атоммаша, тоже брига
дир, В. А. фофанов: 
«Нам, атоммашевцам, 
стыдно за Галицина, мы 
поддерживаем предлож е
ние исключить его из 
партии». Выступил и 
секретарь парткома уп
равления строительства 
Ростовской атомной элек 
тростанции Г. М. Фомен

ко. Он считает, что 
впредь в таких случаях 
надо рядом с коммунис
том ставить и тех, кто 
давал ему рекомендацию 
в партию. Ведь того же 
Галицина кто-то рекомен
довал в члены горкома!

Н а пленуме единоглас
но проголосовали за ис
ключение Галицина из 
партии. Но все ли в ду
ше согласны с таким р е
шением? Вопрос не 
праздный. Ведь кое-кто 
уже после пленума, вы 
ходя из зала, бросил: 
«Ж естковато беремся!».

Почему публичная 
оценка этого проступка 
и личное отношение к не
му каждого из сидящих 
в зале пока не совпада
ют?

ТОЛЬКО Ц И Ф РЫ
1985 год. Отделом 

внутренних дел и на
родными дружинника
ми задерживалось за 
нарушение .антиалко
гольного законодатель 
ства более 10 тысяч 
человек.

1986 год— около 8  
тысяч человек.

1987 год (за пять 
м есяцев)— 2,4 ,тысячи 
человек.

(Окончание на 2-й стр.).

МЫ В ОТВЕТЕ ЗА ПОРЯДОК
В нашем городе ук

репляется порядок, наме
чаются устойчивые тен
денции к снижению пре
ступности. В этом есть и 
заслуга постоянной ко
миссий по социалистиче
ской законности и охране 
общественного порядка, 
целеустремленно дейст
вовавшей весь созыв.

Члены депутатской ко
миссии на своих заседа
ниях затрагивали важ 
нейшие вопросы право
вой пропаганды, воспита
ния людей, соблюдения 
социалистической зако н 
ности. Принятые комис
сией решения строго де
путатами контролирова
лись, становились пово
дом для проведения в 
проверенных организаци
ях специальных меро
приятий по исправлению 
недостатков. Всякий раз 
комиссия тесно действо
вала с другими общест
венными формирования-' 
ми. Нелицеприятный р аз
говор состоялся, напри
мер, на одном из засед а
нии комиссии по новоду 
сохранности горюче-сма
зочных материалов. А 
предшествовала ему ор
ганизованная депутатами 
проверка заправочных 
станций города, неф теба
зы.

Одна из главных при
чин выявленных недо
статков,'— отмечали де
путаты, — затянувш ийся 
ремонт емкостей, . кото
рый не торопится сде
лать Атоммаш. Были вы 
явлены и случаи хищ е

ний, по которым возбуж
дены уголовные дела.

Комиссия взяла обсуж
давшийся вопрос на конт
роль и добилась наведе 
ния на нефтебазе и з а 
правочных станциях за 
метного улучшения.

Тщательно разбира
лось депутатами соблюде 
ние законности в связи с 
исполнением приговоров 
народного суда, не свя
занных с лишением сво
боды (исправительные ра 
боты, отстранение от 
должности, штраф и т. 
д.). Проверки показали, 
что на ряде предприятий 
— Атоммаше, тресте 
«Волгодонскэ н е р г ' о -  
строй», некоторых дру
гих— наруш ается установ 
ленный порядок исполне
ния приговоров, не де
лаются соответствующие 
записи в трудовых книж
ках. В связи с этим серь
езные замечания и кон
кретные рекомендации 
были высказаны и в ад
рес городского отдела 
внутренних дел1.

Много внимания депу
татская комиссия уделя
ла добровольным народ
ным дружинам. Не раз 
заслуш ивались отчеты 
руководителей дружин 
предприятий, микрорай
онов, их взаимодействие 
с общественными форми
рованиями. Например, 
состоялся серьезный р аз
бор деятельности ДНД 
опытно- експерименталь- 
ного завода, где неодно- 

■ кратно наруш ался гра
фик дежурств, ДНД об

щежитий № №  28 и 29 
треста ВДЭС. Мы стара
лись не только п о к р и ти 
ковать, но и помочь. Так, 
в общежитиях к пробле
мам жильцов и создан
ных там общественных 
формирований мы при
влекли внимание шефов 
— «Спецстрой».

Одним из главных на
правлений деятельности 
комиссии, особенно в по
следний год, была борь
ба с нетрудовыми дохо
дами: На одном из по
следних заседаний мы де 
тально обсуждали работу 
правоохранительных ' ор
ганов. Признали, что ак 
тивность свою они повы
сили, ' однако нет еще 
должной наступательно- 
сти, слабо искореняются 
приписки, особенно в 
строительных! организа
циях, нет • прочного за 
слона использованию го
сударственных тран с
портных средств в лич! 
ных целях. Депутаты 
рекомендовали суду,
прокуратуре, горфинот- 
делу, ГОВД усилить 
борьбу с • нетрудовыми 
доходами, строго следить 
и за тем, чтобы не было 

- злоупотреблений в ходе, 
реализации закона об ин
дивидуальной трудовой 
деятельности.

С обеспокоенностью 
обсуждали члены постоян 
ной комиссии случаи б р о 
дяжничества ‘и тунеядст
ва в городе. Депутаты 
призвали отдел' внутрен
них дел теснее взаимо
действовать с предприя■

тиями. Только, совмест
ная деятельность, посто
янный контроль за тру
доустройством. уклоняю 
щихся от общественно 
полезного труда лиц поз
волит устранить порок.

Проверки, беседы с 
людьми, изучение доку
ментов, контроль за  каж 
дым принятьш. решени
ем. Со всем; этим благо
даря высокому чувству 
ответственности успешно 
справились члены посто
янной комиссии депутаты 
3. Д. Алисова, Л. П. 
Криволапое, М. Л. П а 
сынков и другие.

Но работа комиссии 
могла быть более эф ф ек
тивной, если бы в самом 
начале созыва мы орга
низовали юридическое 
обучение депутатов и ве
ли такую учебу постоян
но. Сфера деятельности 
комиссии широка. К ней 
■важно привлекать актив. 
Однако постоянных по
мощников у нас еще м а
ло. Это такж е мешало 
добиваться результатив
ности. Не часто мы ис
пользовали такую фор. 
му, как совместные засе
дания с другими, комис
сиями, выездные заседа
ния. Все это надо учесть 
постоянной комиссии, ко
торая после выборов бу
дет сформирована из 
числа новых депутатов.

В. М ИНКИН, 
председатель постоян
ной комиссии по соци
алистической законно
сти и охране общест
венного порядка.

К о р п у н к т  на А ЭС
Решением администрации и парткома управле

ния строительства Ростовской атомной электро
станции здесь открыт корреспондентский пункт 
газеты «Волгодонская правда».

Главная его задача — всестороннее освещение 
жизни строителей и монтажников АЭС, оказание 
помощи в решении проблем областной ударной ком
сомольской стройки.

Заведующим корпунктом назначен ОБУХОВ 
Егор Иванович.

Сегодня на 3-й странице мы публикуем первый 
спецвыпуск, подготовленный корпунктом «Волго
донской правды». Подобные спецвыпуски будут 
публиковаться регулярно.

Служба „02* информирует

По срочному вызову
В квартире Дука,

расположенной на пер
вом этаже дома 37-3 по 
улице Гагарина (в под
полье, устроенном в под
вале), изъято пять молоч 
ных фляг браги, 24 лит
ра самогона, самогонный 
аппарат.

В погребе дома по 
улице Пионерской в Ста- 
ро-Соленовской у граж 
данки Л. Сергачевой изъ 
ята брага и самогон.

З а  кражу колес, 
совершенную в апреле 
'текущего года, с автомо
биля «Ж игули» задер 
жан! работник АЭС
С. Правилов.

В 2 часа ночи на 
улице Курчатова н а- уг
нанном автомобиле «Ж и
гули» были задержаны 
В. Троенко, А. Ж урав

лев. Проводится рассле
дование.

Ночью со двора 
дома .№ 55 пО проспекту 
Мира угнан мотоцикл 
«М инск-116» №  40-61
РДТ, двигатель и рама 
— 429492, принадлежа
щий В. Хорошу.

15. июня ночью по 
проспекту Строителей во
дитель мотоцикла «Ява- 
350» А. Гонтарь, работ-. 
ник Атоммаша, управляя 
мотоциклом в нетрезвом 
состоянии, напротив ки
нотеатра «Комсомолец» 
выехал на полосу встреч
ного движения и столк
нулся с мотоциклом 
«И Ж », управляемым ра
ботником АЭС В. Б уга
ковым. В результате про
исшествия пострадало 
три человека, все госпи
тализированы.

Д е н ь  б ы т а
Дни быта в наш ем городе организуются tie впер

вые. Это удобная форма обслуживания горожан— 
ведь одновременно можно сделать м ассу полезных 
вещей для дома.

Например, оформить заказ на ремонт телевизо
ра на дому и купить себе новое платье или кос
тюм. Можно отремонтировать часы и заточить но
жи и ножницы, воспользоваться услугами фабрики 
«Химчистки» и сфотографироваться на память.

Более двадцати видов услуг предложат город
ские бытовики на этот раз. Они ждут вас 27 июня 
на центральном рынке с 6 часов утра. -



[ Р Е З В О С Т Ь  НЕ ДЛ Я  П Р О Т О К О Л
Наметки с пленума горкома КПСС

(Окончание. Начало на
1 н стр.).

Время научило нас: 
если между официальной 
моралью и мировоззрени
ем отдельных членов об
щества есть разрыв, ус
пеха в работе добиться 
нельзя. Мы говорил! о 
перестройке, что ее 
надо начинать с се
бя. А самого себя, кон
кретного, хорошо извест
ного каждому «себя», 
все таки не берем во вни
мание. II наши товари
щи нас жалеют, пока 
есть возможность избе 
жать огласки.

— Н ередко па р ти й н ы е  к о 
м и те ты , п е р в и чн ы е  п а р 
т и й н ы е  о р га н и за ц и и ' п р о я в 
л яю т  либерал изм , а отдель
ны е руко в о д и те л и  у ж е  не 
п р о ч ь  «подвести  черту»  в 
борьбе с п ь я н ств о м  и а л ко 
го л и зм о м , — сказал  в до
кладе на пл енум е первы й  
се кр е та р ь  го р ко м а  п а р ти и  
Л . И. П о п о в ,— Не создана 
о б ста но вка  н е терп им ости  к  
п ь я н и ц а м  в упр а вл е н и и  
строи те л ьства  Р остовской  
АЭС. Здесь и м ею тся  з н а ч и 
тел ьны е н а р уш е н и я  по 
ср о ка м  ра ссм о тр е н и я  п е р 
со н а л ь н ы х  дел к о м м у н и с 
тов. В сентябре  п р ош л ого  
года бы ли  за д е р ж а ны  и 
доставл ены  в м е д вы трезви 
тель за упр а вл е н и е  л и ч 
ны м  тр а н сп о р то м  в нетрез
вом со сто я ни и  члены  КПСС 
рабочие А . В. С авченко  и 
В. В. Гвоздев. К  пе рвом у 
и з  н и х  п а р ти й н а я  о р га н и 
зац и я  п р и н я л а  м еры  тол ь
к о  через ч еты ре  месяца, а 
к о  в т о р о м у — через п о л го 
да, Н есвоеврем енно лдесь 
ж е  п р и н я ты  м еры  за п ь я н 
ство  и появл ение  на рабо
те ■ нетрезвом  состоя ни и  
к  ко м м у н и с та м  В. М. П ет
р о ву , А . И. П оном ареву,
A . И. М альцеву и д р уги м .

С ерье зн ую  озабочен н ость
вы зы вает  сл ож и вш ее ся  по 
л ож ен и е  дел по  борьбе с 
пь я н ств о м  на хи м завод е  
им ени  50-летия В ЛКС М . 
К о м м у н и с ты  в це ховы х  
п а р т и й н ы х  о р га н и за ц и я х  
пр и  о б суж д е н и и  персоиаль 
н ы х  дел д о п у с ка ю т  ф орм а
л изм , всепрощ енчество . На
ч а л ь н и к  у ч а с т ка  цеха М> 3 
Н. М. М едведик д ва ж д ы  ■ 
со сто я н и и  а л ко го л ь н о го  
о п ь я н е н и я  н а р уш и л  об
щ е ствен н ы й  п о р яд о к а го 
роде, доставл ял ся я  мед
вы тр е зви те л ь . .Член КПСС, 
ра бочи й  цеха '  К  8 Н. Ф . 
Х охл ов  за д ерж и вал ся  на 
проход н ой  в  нетрезвом  со
с то я н и и . Б ы в ш и й  с е кр е 
та р ь  цеховой  па р ти й н о й  
о р га н и за ц и и  Б. Г. Гур ье в  в 
нетрезвом  со сто я ни и  бы л 
доставлен в  м е д вы трезви 
тель. О бсуж дая и х  пе рсо
н ал ьны е  дела, ко м м у н и с т ы  
о гр а н и ч и л и с ь  объявлением  
им  п а р т и й н ы х  в зы с ка н и й . 
И т о л ь ко  по  Г ур ье в у  п а р т 
ко м  хи м за во д а  и зм ен ил  
реш ение  п а р т о р га н и з а ц и и  
и и скл ю ч и л  е го  и з  членов 
КПСС.

Д о п у с ка е тс я  подобны й 
либерал изм  и в це ховы х  
п а р т о р га н и з а ц и я х , П а р т ко 
ме А то м м а ш а. С н исхо д и 
тел ьн о сть  к  н а р уш и те л я м  
спо соб ствует  то м у , ч то  и 
те, к т о  работает рядом  с 
н и м и , не д ел аю т для себя 
вы водов.

М едленно ведется б о р ь 
ба с п ь я н ств о м  на о п ы тн о - 
э ксп е р и м е н та л ь н о м  заводе, 
в В ол го д о н ско м  М онтаж ном  
уп р а в л е н и и  «Ю ж техм ои - 
та ж »  и ряде д р у ги х  п а р 
т и й н ы х  о р га н и за ц и й .

П о -п р е ж н е м у  п р о д о л ж а 
ю тся  пы жики на ра б очи х  
м естах в ко л л е кти в е  ж и 
л и щ н о -ко м м ун а л ь н о й  к о н т о  
ры  треста  « В ол год он скэн ер  
го стр о й »  .Если в 1986 го д у  
бы л 21 сл уч а й , то  за п я ть  
месяцев это го  года у ж е  12. 
П а р то р га н и за ц и я  Ж К К  сми 
ри л а сь  с т а к и м  п о л о ж е н и 
ем, п а р т ко м  тр еста  стара
ется не зам е ча ть  это.

Мы, журналисты «Вол
годонской правды», слу
шали доклад и вспомни
ли такую ситуацию — как 
раз связанную с упомя
нутой Ж К К  треста. 8 ап 
реля в медвытрезвитель 
попал главный энерге
тик Ж К К  треста ВДЭС
B. И. Кузубов. Спустя 
время, отдел кадров трес 
та в установленном по
рядке в официальной бу
маге с печатью сообщает 
работникам м едвы трез
вителя: Кузубов уже р а з
бирался на партбюро, 
поставлен вопрос об ис
ключении его из рядов 
КПСС, на совете трудо

вой чести ему ооъявлен 
выговор.

23 мая наша газета 
публикует корресиондеи- 
цню «Горькое похме
лье». где среди 'прочих, 
попавших в медвытрез 
внтель, упоминается и 
Кузубов. А 25 мая в 
медвытрезвитель прихо
дит член партбюро Ж КК 
и просит сведения: когда 
и при каких обстоятель
ствах коммунист К узу
бов попал в это заведе 
ние? Так о каком разбо 
ре на партбюро шла речь 
в бумаге отдела кадров? 
Не было, выходит, ника
кого разбора — сочинили 
все кадровики!

Понятно, почему мы с 
особенным интересом 
слуш али выступление на 
пленуме заместителя сек 
ретаря парткома треста 
«Волгодонска н е  р г о- 
строй»' Л. Д. Козловской. 
Ясно, что она могла и не 
знать еще об очередном 
«ЧП» в Ж КК. Но вот 
заместитель секретаря 
парткома приводит дру
гой пример.

У работника бетонно 
растворного завода Пор- 
тян с к о г о  д о м а  
обнаружено большое ко
личество самогона, аппа
рат. Дело передано в 
суд. А коммунисты на 
партийном собрании во 
главе с директором за 
вода и секретарем  парт
бюро единодушно голо
суют за  то, чтобы оста
вить нарушителя в ря 
дах КПСС. Дальш е уж 
■некуда! А Л. Д. Козлов
ская, констатировав, что 
парткому пришлось из
менить это решение, рас
сказы вает участникам 
пленума, как в тресте 
продолжают «наращ ивать 
.усилия по искоренению 
опасного зла».

И ни слова о том, по
интересовался ли парт
ком позицией партийно
го секретаря и первого 
руководителя бетонно
растворного завода, мо
тивами, побудившими 
коммунистов голосовать 
так или иначе? Неужели 
не ясно, как важен т а 
кой анализ для всех, си
дящ их в зале? Ведь ко- 
го-кого, а самогонщика, 
возможно, уже и поздно 
воспитывать, а вот вна
чале понять, вникнуть, а 
потом и повлиять на ком 
мунистов, голосовавших 
«за», пока еще не позд
но. *

Наш главный просчет 
в том, что мы не дово
дим до конца начатое. 
Первый секретарь горко
ма КПСС Л. И. Попов 
вы сказал такую мысль: 
есть много хороших рост
ков в работе по укрепле
нию трудовой дисципли
ны, в борьбе с пьянством 
и алкоголизмом-, важно 
их не потерять, чтобы не 
свести эту работу к оче
редной кампакии, к по
литической болтовне.

— Кампанию провели, 
двор подмели, — сказал 
Л. И. Попов — и посчита
ли, что теперь можно 
успокоиться.

З н а чи те л ьн о  сн изи л о сь
здесь числ о  це л о д и е вкм х  
простоев . К ол иче ство  рабо
ч и х , со ве р ш и вш и х  п р о гу л ы  
в строи те л ьстве , ум е н ь ш и 
л ось за этот  период  более 
чем на одну т ы с я ч у , а~ по
тери  ра бочего  врем ени иэ- 
ла п р о гул о в  со кр а ти л и сь  
более чем на 5,5 ты ся ч и  
.человеко-дней.

Но п р о в е р ки  на местах 
п о к а з ы в а е т , ч то  ф а кти ч е 
с ки е  поТери рабочего  вре
м ени на м н о ги х  п р е д п р и я 
т и я х  з н а ч и те л ь н о  пр евос
х од я т  б у м а ж н ы е  п о ка за те 
ли.

Как избавиться от оч
ковтирательства? Толь
ко воспитательные меры 
здесь не помогут! под
черкивалось в докладе 
Л. И. Попова. Надо, что
бы сами рабочие были 
заинтересованы в объек
тивном и четком учете. 
Вот, наприм ер,, на Атом- 
маше в цехе автоматики 
и промэлектроники вве
ли такую систему опла 
ты труда ремонтников, 
при которой размер вы 
плачиваемой премии н а
прямую зависит от ре
зультатов труда — то 
есть от технической ис
правности оборудования.

. Сразу улучшился учет. 
Но в целом на предприя
тиях экономические, уп 
равленческие рычаги в 
борьбе за дисциплину 
применяются очень роб
ко.

Как и практика кол
лективной гарантии тру
довой и общественной 
дисциплины. Прошел ме 
сяц после того, как этот 
опыт свердловчан одоб
рен Центральным Коми
тетом КПСС и стал об
щим- достоянием, а под
держали движение еди
ницы. На том же Атом- 
маше в нем участвуют 
только 27 бригад из 
627.

А пока вместо общей 
ответственности за  нрав
ственное лицо коллектива 
в некоторых партийных 
организациях с прогуль
щиков и пьяниц не спра
шивают по всей строгос
ти, как это требует по
следнее постановление 
ЦК КПСС.

ТОЛЬКО ЦИФРЫ
1985 год. Реализа

ция спиртных напит
ков на душу {населе
ния составляла 47 ,5  
литра.

1986 год — 26 лит
ров'.

А  без учета пива 
соответственно 14 и 
6 .4  литра.

ТОЛЬКО ЦИФРЫ  
За два последних 

года 9 3  человека бы 
ли исключены из ря- 
дог КПСС за пьянст
во.

Немало сделано на пред
п р и я ти я х  и в о р га н и за ц и 
я х  для по в ы ш е н и я  т р уд о 
вой д и с ц и п л и н ы , уси л е н и я  
борьбы  с пь я н ств о м  и  ал
ко го л и зм о м . В пр ош л ом  
го д у  по  ср а в н е н и ю  - с 
1985-м более чем м  19 
пр о ц е н то в  со кр а ти л о с ь  
ч исл о  п р о гу л о в  'Иа п р о 
м ы ш л е н н ы х  п р е д п р и я ти я х .

Многие из тех, кто вы 
ступал на пленуме, гово
рили о том, что сразу 
общественное сознание в 
сторону общей трезвости 
не повернешь. И это
справедливо. Надо от
влечь лю дей, привыкших 
отмечать любую дату 
только с бутылкой вина 
на столе, показать им
другие способы веселья. 
Нужны новые дворцы 
культуры, новые киноте
атры, плавательные бас
сейны и так далее.

Интересным получилось 
обсуждение этой пробле
мы на пленуме.

— Я был в команди
ровке на Хмельницкой 
АЭС, — поделился впе
чатлениями бригадир с 
Атоммаша В. М. А лексе
ев ,— Так там в городке 
атомщиков какого толь 
ко соцкультбыта нет. А 
у нас?

— A jr. нас, — сказала 
заместитель секретаря 
парткома опытно-экспе* 
риментального завода 
3. В. Королевская,- — 
Дворца культуры долго

еще не будет. Так что 
же, сидеть и ждать пока 
построят? Нельзя ждать. 
Мы сегодня хотим, н а 
пример, безалкогольные 
вечера отдыха проводить. 
Стали организовывать та
кие вечера в ресторане 
« В о л г о д о н  с к», 
а программа неинтерес
ная. Да и общепит от н а
ших идей не в восторге. 
Хотели, например, в 
подшефной школе вы 
пускной вечер организо
вать, пошли договари
ваться в коктейль-бар, а 
там нам говорят: «Вы
невыгодные». .

Традицией становится 
проведение в городе не
дель трезвости. Очень 
остро стоял на пленуме 
вопрос о том, что ни в 
прошлом году, ни в этом 
недели трезвости не 
обошлись без жертв. Не 
купив вина в магазинах, 
любители спиртного • пи 
ли, что под руку попа
дется. Оба раза «попал
ся» яд. Люди отравились 
насмерть. "Не прекратить 
ли недели трезвости?

ТОЛЬКО ЦИФРЫ
1985 год. В городе 

действовало 67 торго
вых точен, реализую
щих винно-водочные 
изделия.

1986 — 20.
1 9 8 7 — 13.
В Бресте столовых 

6 предприятий пере
специализированы в 
безалкогольные.

ТОЛЬКО ЦИФРЫ
1986 год. И з:за от

равления спиртсодер- 
жащнмн суррогатами 
в больницу доставле
но 33  человека. Погиб
ло— 26.

1987 й — 22 достав
лено в больницу. По
гибло—9.

Рейды го р о д ско й  иом ис- 
си и  по  борьбе с пь я нство м , 
по сто ян н ой  ко м и с с и и  по  
тор говл е  и об щ ественном у 
п и та н и ю , р а б о тн и ко в  отде
ла в н у тр е н н и х  дел го р и с 
по л ко м а  в си р ы ва ю т  гр уб ы е  
н а р уш е н и я  пр ави л  совет
ско й  то р го вл и  а л ко го л ь н ы 
ми н а п и т ка м и . И гн о р и р у я  
р а с п о р я ж е н и я  и с п о л ко 
ма, отм ечалось  в докладе, 
тор го ва л и  а л ко го л ь н ы м и  
н а п и т ка м и  в каф е «На
деж да» , в ко кте й л ь -хо л л е  
об ъ ед инения  ffc б треста  
стол овы х . П овторной  п р о 
вер кой  уста н о в л е н о ,, что , 
несм о тр я  на п р е д уп р е ж д е 
н и я , реал изац ия  с п и р т н о го  
здесь прод ол ж ал ась . В ма
га зи н а х  № 96 (ун и верса м  
«Ю билейны й»), № 9 (ул . Л е
н ин а ), Н> 17 (пер. Перво
м а й с ки й ) п р о д о во л ь стве н 
н о го  то р га  п р а к т и ч е с к и  6т- 
с у тс тв у е т  ко н т р о л ь  со сто 
ро ны  р уко в о д ств а  за рабо
той  пр од авц ов . П р о ве р ко й  
вы явл ено , ч то  в 96-м м ага - 
аине не о р га н и зо в а н  д осто 
вер ны й  уч е т  о с та тко в  в и н 
н о -во д очны х изд ел ий, а в 
9 -м — ж у р н а л  у ч е та  о с т а т 
к о в  вообщ е о т сутств уе т .

ТОЛЬКО ЦИФРЫ
1985 год. Выявле

но 4 9  случаев самого
новарения. Осуждены  
народным судом 47  
человек.

1986-й — выявлено 
110 случаев, осуж де
ны 96  человек.

1987-й {пять Меся
цев) — осуждены 60  
человек.

И в докладе отмеча
лось, что в городе не 
хватает пончиковых, 
бульонных, пирожковых, 
детских кафе, отсутству
ют такие предприятия 
быстрого обслуживания, 
как чебуречные и пель
менные.

Но это скорее отчет
ный дефицит, чем. реаль
ный. Ведь действующие 
кафе и рестораны еще 
не перестроили свою р а
боту по-новому, не ис
пользуют широко куль
турную программу. Здесь 
редко проводятся моло
дежные и семейные в е 
чера. Помещения зачас
тую пустуют, потому что 
мало кого может прив
лечь скудный ассорти
мент н а . прилавках. Речь 
идет не о дефицитных 
деликатесах — о чае со 
свежими бубликами, пи
рожками, коржика.ми.

В м а га з и н а х  п р од ово л ь 
ств е н н о го  т о р га  и пр е д п р и 
я т и я х  об щ е стве н н о го  п и та 
н и я  и е  уд овл етвор яется  
сп р о с  на отдельны е виды  
со ко в , ф р у кт о в ы е  пю ре  
для д е тс ко го  п и т а н и я , до 
п у с ка ю т с я  перебои  с п р о 
д аж е  ко н д и т е р с ки х  изде
л ий . О днако  м о щ но сти  к о н 
д и т е р с ко го  цеха ф а б р и ки - 
к у х н и  осво ен ы  т о л ь ко  иа 
69 пр оце н тов .

По видимому, нет. 
Но готовиться к ним по- 
другому. Не только з а 
крывать винные отделы, 
но и открыть широкую 
продажу соков, коктей
лей, кондитерских и зд е
лий. Открывать новые 

..аттракционы в парках, 
устраивать зрелищные 
мероприятия. Чтобы не- 
состоявшийся покупа
тель закрытого винно-во
дочного отдела мог бы 
полноценно провести 
свой досуг.

Правильно и в докла
де, и в выступлениях 
участников пленума кри
тиковалась нерастороп. 
ность наших торговых 
работников.

Конечно, законченный 
алкоголик с пакетом ка
рамелек в очередь на ат
тракцион не встанет. Но 
не об алкоголикахто 
прежде всего речь.

Партия поставила цель: 
воспитать непьющее по • 
коление. Главная забота 
сегодня— о будущем об
ществе. О детях. Мы от
ветственны перед н и м и ,, 
эта мысль сквозила в вы 
ступлениях всех участии, 
ков пленума

Об этом говорили учи
тельница средней школы 
№  9 В. М. Крюкова и 
■председатель городского 
народного суда В. Н. 
Лесной. Бытовое пьян
ство, подчеркивал В. Н. 
Лесной, менее всего кон
тролируется и труднее 
поддается профилактике. 
А  именно оно социально 
наиболее опасно.

ТОЛЬКО ЦИФРЫ
1985 год. В городе 

из-за пьянства роди
телей родилось 18 не- 
пблноценных детей.|

1986Й — 33.
1987 (пять месяцев) 

—  10.

Взяв слово на плену
ме, председатель атомма- 
шевского общества борь
бы за трезвость В. М. 
Героев сказал:

—Для коммуниста не 
должно существовать 
альтернативы: пить или 
не пить. Первичные п ар 
тийные организ а ц и и 
должны стать зонами 
трезвости.

На всем большом 
Атоммаше только 400 
человек вступили в об
щество борьбы з а . трез
вость. То есть, только 
два атоммашевца из каж 
дых ста отказались от 
спиртного вообще, по 
крайней мере, на словах. 
Поэтому, думается, ш аш 
кой махать в таких усло
виях несколько преж де
временно. Хотя это и 
соблазнительнее, чем 
кропотливая каж доднев

ная работа, которой- я в 
но не хватает обществу 
борьбы за . трезвость 
Атоммаша.

Готовя этот пленум, 
работники аппарата гор
кома пар т и и стара
лись создать все условия 
для неформального об
суждения вопроса. И де
ло не только в том, что 
позаботились ' о микро
фоне в за л е — для прямо
го общения. (Другой во
прос— почему микрофо
ном никто не воспользо
вался. Ладно, не привык
ли мы пока к нему. При
выкнем. Может, на еле-' 
дующем пленуме загово
рим).

Ж урн али ст^! городско
го радио было, например, 
поручено провести не
сколько предваритель
ных интервью с горожа
нами. Эти интервью про
звучали прямо в зале 
как , информация к 
размышлению. В день от
крытия пленума мили
ция провела рейд по вин
ным магазинам— кто по
сещ ает их в. рабочее вре
мя на государственном 
транспорте. А подводя 
итоги работы пленуму, 
первый секретарь горко
ма КПСС Л. И. Попов 
обнародовал результаты 
этого рейда. Многим ру 
ководителям пришлось 
достать блокноты и 
записывать номера своих 
ведомственных автомоби
лей.

Словом, сама атмосфе
ра должна была распо1 
лагать к нерегламенти- 
рованному обсуждению, 
спору, коллективному по
иску лучших решений. И 
если не все выступления 
были такими, как хоте
лось бы, то это ещ е раз 
подтверждает, что пере
стройке надо учиться. 
Это школа, а мы все в 
ней пока ученики.

Главное в решениях 
пленума—придать работе 
по выполнению постанов
лений ЦК КПСС, направ 
ленных на повышение 
трудовой дисциплины, 
развитие движения за  
коллективную гарантию 
трудовой и обществен
ной дисциплины, искоре
нение пьянства и алкого
лизма, новый импульс, 
системность и действен
ность, поднять ее на к а 
чественно ..иной уровень. 
Сосредоточить усилия на 
кропотливой организатор 
ской и воспитательной, 
профилактической работе 
по перестройке сознания 
и психологии людей, на 
повышении их внутрен
ней культуры, оздоровле
нии отношений в семье, 
сфере быта и отдыха.

Единогласно голосова
ли участники пленума за 
то, что необходимо счи
тать несовместимым лю 
бые наруш ения антиалко
гольного законодательст
ва с пребыванием в р я 
дах партии, а тем более 
на руководящих долж
ностях, а  такж е на рабо
те, связанной с просве
щением и воспитанием 
подрастающего поколе
ния.

Вскоре в партийные
организации поступит 
для широкого обсужде
ния комплексная п р о 
грамма укрепления тру
довой дисциплины, акти
визации работы по иско
ренению пьянства и а л 
коголизма в нашем горо
де. Вместе с постановле
нием VIII пленума гор
кома КПСС этот доку
мент должен стать для 
каждого коммуниста ру 
ководством к действию.

Т. НЕПОМНЯЩАЯ.



Р о с т о в с к а я  А . Э С

Рабочая эстафета

До м н м ш я з щ з  дал еко

Самой «горячей» точкой 
на строительстве АЭС сей. 
час, пожалуй, является ре 
акторное отделение №  1. 
Строители н монтажники 
уж е поднялись до отметки 
42,5  метра. В нынешнем 
году они планируют завер
шить общесгроительные н 
монтажные работы на этом 
энергоблоке. .

Образцы высокопроизво- 
днтельногО и качественного 
труда показывает ударник 
коммунистического труда, 
плотЯик-бетонщик Николай 
Иванович Физикаш (на 
снимке справа).

Фото Г. я В. КУЗЬМИНЫХ.

Актуальное интервью: накануне выборов

Н А Д О  С Ч И Т А Т Ь !
НАШ А СПРАВКА: Кандидатом в депута

ты Ростовского областного Совета народных 
депутатов коллектив монтажного управле
ния УС РАЭС выдвинул бригадира ком
плексной бригады, коммуниста ДЬЯЧЕНКО  
Ивана Григорьевича, кавалера ордена Трудо
вого Красного Знамени.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ Ростовской АЭС дейст
вуют три так называемых кольца «Рабочей эстафе
ты». «Малое» кольцо охватывает все бригады ген
подрядчика и субподрядных организаций. Напри
мер, только на сооружении реакторного отделения 
и спецкорпуса в этом соревновании участвует кол
лективы 3?  бригад.

Итоги соревнования 
координационный совет 
подводит за  неделю, ме
сяц и квартал. Только 
что стали известны побе
дители соревнования за 
май. Ими стали бригады 
Н. К. Хруща из СУ-6 
УС РАЭС и И. В. Коно- 
валеико из СУ-4 монтаж, 
ного управления. Им 
вручены дипломы и пре
мии.

Если в «малом» коль
це почти все- проблемы 
сняты, то этого, к сожа
лению, не скажешь о 
«среднем», в котором 

' задействованы предприя
тия-поставщики города и 
области. Начнем с Атом
маша. Это предприятие 
по договоренности с уп
равлением строительства 
Ростовской АЭС должно 
нам поставить 24 консо
ли для монтажа полярно
го крана на реакторном 
отделении. Первые об
разцы консолей, посту
пивших с Атоммаша, бы
ли забракованы. При 
сварке их «повело». З а 
вод забрал изделия на 
доработку. Сейчас уже 
больше десятка консолей 
готовы к монтажу. Но 
ведь упущены сроки. 
Еще в январе этого года 
координационный совет 
нашего управления на
правлял в адрес админи
страции и профкома 
Дтоммаша документы 
для подписания договора 
на соревнование по прин
ципу «Рабочей эстаф е

ты». Но наш призыв- ос
тался без ответа. Тогда в 
апреле мы вновь направи 
ли пакет документов в 
адрес руководства Атом
маша. Как потом выясни
лось. они попали к пред
седателю профкома кор
пуса №  4 В. И. Максн- 
мцу. так как именно 
здесь изготавливают кон
соли. И до сих пор дого
вор не подписан.

1 Еще раньше были раз
мещены заказы  на изго
товление подкрановых ба 
лок для этого же поляр
ного крана на Гулькеви- 
ческом КПП. И вновь та- 
же история. Первая пар
тия балок была забрако
вана. Представители ком 
бината увезли их на Ку
бань, и только недавно 
к нам посупили балки, 
соответствующие требова 
ниям. " 1

Эта! несоглас о в а н- 
ность, безответственность 
поставщиков привела « 
тому, что тормозятся р а
боты на реакторном от
делении. Срывается гра
фик движения бригад, 
отодвигаются сроки мон
тажа купола энергобло
ка, который уже сварен 
и дожидается своей оче
реди. Да что там- гово
рить о куполе, когда не 
завершены десятки опе
раций по монтажу обору, 
дования в герметичной 
зоне! А этот монтаж не
возможен без установку 
полярного крана.

Координационн ы й

сов»‘т «Рабочей эстафе
ты» управления строи
тельства АЭС никак не 
может согласиться с по
зицией руководителей 
Североказказского КПП 
(г. Гулькевичи), М;>ро 
новского Ж Б К  и Ново- 
черкасского завода строй 
материалов,,' которые нй 
реагируют на наш при
зы в— приблизить постав
ки лотков со второго по
лугодия на первое, пред
назначенных для строи
тельства . инженерных 
тей в поселке «Дружба» 
Как известно, этот посе- 
лок из быстромонтируе 
мых деталей, поставлен
ных нам из ГДР, уи;п 
давно построен, но.,мот 
сетей. В прошлом го.г.- 
от этих предприятий мы 
недополучили свыше 
1000 кубометров лотков 
Поэтому мы и обрати
лись в начале года к ру
ководителям Миронов
ского Ж БК , Гулькевкче- 
ского КПП и Новочер
касского ЗС М — воспол
ните недопоставленное! 
После долгих перегово
ров поставщики «согла
сились» — вернем долг, 
будут7 вам лотки, но в 
объеме 400 кубометров 
и только во втором полу
годии...

А пока в поселке 
«Дружба» стоят готовые 
прекрасные двухэтажные 
коттеджи, заканчивается 
прокладка дорог и троту
аров, но кругом зияют 
открытые траншеи. Нет 
лотков.

А . ЧЕРВЯКОВ, 
заместитель председа
теля координационного 
совета «Рабочей эста
феты».

Г 1 КАНДИДАТОМ  в де- 
^  путаты мы встрети
лись в 54 квартале, где 
избиратели давали ему 
наказы.

— По силам ли дали 
вам избиратели програм
му работы?.

— Я обещал присут
ствовавшим избирателям, 
а  они представляли поч
ти 5500  жителей двух 
кварталов, что сразу 
после выборов поставлю 
вопросы перед руководи
телями соответствующих 
служ б области, города и 
стройки.

— И какие это во
просы?

— Главные из них ка
саются животрепещущей 
для нашего города темы 
— жилья. Что можно еде 
лать конкретно по нака
зам  избирателей? Вот 
уже более десяти лет по
селки кварталов № №  52, 
54  считаются временны
ми, а отсюда и отноше
ние к ним. Проблемы из 
года в год растут, как 
снежный ком. Надо стро 
ить жилье хозспособом. 
Я представляю свою за 
дачу как будущий депу
тат в том, чтобы помочь

в выделении дополнитель 
ных средств на строи
тельство собственного 
жилья.

— Дать слово легко...
—Согласен — выпол

нить трудно. Я впервые 
выдвинут кандидатом в 
депутаты. До этого при
ходилось Заниматься 
Профсоюзной, партийной 
работой. И твердо себе 
усвоил: самый важный
критерий в работе с 
Людьми—,это чуткость и 
внимание, честность и 
справедливость. Если уж 
дал слово, добейся его 
выполнения. Не можешь 
решить — скажи об этом 
прямо, не таясь. Люди, 
особенно сейчас, в пери
од углубления демокра
тии, гласности, правиль
но поймут правду, но 
никогда не простят .не
правды.

— Иван Григорьевич! 
Вы уже более 20 лет ра. 
ботаете строителем. Что 
же все-таки не хватает 
нам сейчас, чтобы вывес
ти стройку из затяжного 
кризиса?

— Мне, конечно, трудно 
подсказать рецепт. Д у
маю, ответ надо искать 
в известных постановле

ниях ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР, при
нятых во второй полови
не прошлого года по во
просам капиталь н о г о  
строительства. Уверен, 
что глубокий, аргументи
рованный ответ Мы узн а
ем из материалов пред
стоящего Пленума ЦК 
КПСС. А что касается 
нашего управления, то 
это, в первую очередь, 
переход на коллектив
ный подряд. Хотя прямо 
скажу, что и он не помо
ж ет поправить застой
ные явления, если не от
каж емся от старых, дог
матических инструкций, 
не переменим в корне 
отношения каждого к 
своим обязанностям. Все 
должны научиться счи
тать копейку, киловатт, 
килограмм. Пока же в 
конце месяца, а особенно 
в конце квартала, у нас 
действует принцип: «Д а
вай,давай!». И мы «да
ем». Но что и как? 
На давно морально уста
ревшем оборудовании го
товим армокаркасы, не
редко . некачественные, 
меняем диаметры арм а
туры, причем в сторону 
утяж еления. Тут уж е те
ряем не копейки, а ты ся
чи рублей. «Больной» 
вопрос для нашего управ 
ления — отсутствие соб
ственной базы непо
средственно « а  стройпло
щ адке атомной станции. 
Все заготовки мы делаем 
на старой базе в промзо
не, которая была постро
ена еще в начальный пе

риод строител ь с т в а 
Атоммаша и давным- 
давно устарела: Нужны
новые станки, оборудова
ние. Строим современ
ные объекты, значит,* 
нужно и самое современ
ное оборудование.

Сейчас, когда мы ис
пользуем оборудование в 
три смены, как никогда 
остро встал вопрос о р е 
конструкции базы. Не 
следует забывать, что 
впереди строительство 
ещ е трех энергоблоков 
АЭС. Ясно, что при су
ществующем положении 
монтажное управление 
будет давать сбои. Что
бы этого не случилось, 
считаю, что следует при
влечь внимание нашего 
объединения «Союзатом 
энергопромстрой» по вы
делению средств для 
строительства собствен
ной базы монтажного уп
равления на территории 
строительства Ростовской 
АЭС.

— Мы несколько от
влеклись. Все-таки слуга 
народа Должен 'основное 
внимание уделять соци
альным вопросам...

— Согласен. На встре
чах с избирателями мне 
были даны конкретные 
наказы: добиться откры 
тия автобусного движ е
ния «54 квартал— АЭС», 
ремонта пешеходной до
рожки и освещения цент
ральной аллеи в этом 
квартале и другие. Эти 
вопросы не требуют вме
ш ательства ни области, 
ни города. Их можно 
решить силами управле
ния строительства.

Беседу провел
Г. КАЗАКОВ.

-День за днем ---------------------------

НОРМА —  Д ВЕ НОРМЫ
ВОЗМОЖНО ЛИ ЭТО? И РЕАЛЬНЫ ли 

НОРМЫ?

— И возможно, и р е 
альны, — уверенно отве
тил бригадир комплекс
ной бригады участка №  4 
монтажного управления 
И. В. Коноваленко.

— А все-таки за счет 
чего ваш коллектив в 
первой декаде июня вы
полнил полтора плана, а 
план мая перекрыл в 
два р аза?— попросила я 
уточнить бригадота.. 1

— Мы выполняем бе
тонные н монтажные р а
боты на первом реактор
ном отделении. Причин 
успеха две: во-первых,

весь участок работает в 
условиях коллективного 
подряда, во-вторых, в 
мае хорошо шёл бетон.

Это и позволило брига
де И. В. Коноваленко в 
мае при плане, 55- тыйяч 
рублей освоить, строи- 
тельномонтаЬкных раГют 
на 114 тысяч рублей. А 
с начала года плановое 
задание перекрыто на 
100 .тысяч рублей.

Л. СИМОНОВА, 
инженер по организа
ции соцсоревнования 
ООТиЗ управле и и я 
строительства.

О ВАЖНОМ ДЛЯ КАЖ ДОГО
На этой неделе строители и монтажники атом

ной станции познакомились с третьим номером 
«Информационного листка». Если первый номер 
вышел тиражом в 5 0  экземпляров, то нынешний 
уже в 200.

Член редколл е г и и 
редактор радиовещания 
стройки Валентина Яси- 
нова рассказывает:

— На строительной 
площадке АЭС около 
двух десятков подразде
лений. И в каждом из 
них от праздника к 
празднику выходила стен 
ная газета. Это никого 
не устраивало. По пред
ложению нового секрета
ря парткома Г. М. Фо
менко было решено вы 
пускать «Информацион
ный листок», который 
могли бы читать в любой 
точке стройки. ’

О чем он рассказы ва

ет? С первых номеров 
редколлегия взяла вер
ный , курс — только о 
стройке и только о тех 
вопросах, которые вол
нуют каждого строителя. 
Вот несколько рубрик: 
«Навстречу • 70-летию Be 
ликого Октября», «Кол
лективный подряд — в 
каждое подразделение»,
«Кто ' и как работает?», 
«21 июня— все на вы 
боры!», «За трезвый об
раз жизни» и другие.

«Информационный лис- 
tokv  выходит раз в ме
сяц.

Н. СУХАНОВ.



I f ригла тают .
для работы на Волгодонском гормол

заводе:
старшего инженера технадзора, 
бухгалтера, 
экспедиторов, 
дворника,
рабочих творожного участка, 
грузчиков склада готовой продукции, 
гртзчиков экспедиторов, 
машиниста котельной установки, 
мастера склада готовой продукции. 
Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№  79

для работы в ПТУ-70: 
преподавателей физики, русского язы ка и 

литературы, преподавателей спецпредметов 
по электротехническим дисциплинам;

мастеров производственного обучения по 
специальностям: электрослесарь, электрога- 
зосварщнк, слесарь КИПиА.

Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№  76
-Ф- СРОЧНО:
электромонтера по ремонту воздушных ли

ний электропередач— 3 — 5 —6 разрядов, 
электромонтера по испытаниям и измере

ниям в электросетях— 5 разряда,
электромонтера-релейщика=— 4 разряда, 
электромонтера-кабелыцика— 5 — 6 разря

дов,
Оплата труда — повременно- премиальная и 

с нормированным заданием. Средняя зарпла
та в месяц составляет 2 0 0 — 250 руб.»

Нуждающимся предоставляется служ еб
ное жилье, имеется общежитие.

Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№  80
прораба— оклад 180 руб., - 
м астера— оклад 160 руб., 
слесаря-сантехника— оклад 150 руб., 

сварщ ика— оклад 180 руб., 
водителя автомашины с категорией С — 

— 200 руб.,
плотников, штукатуров, маляров оплата

труда сдельно-премиальная,
дворников — по совместительству. 
Обращаться: ст. Волгодонская, 12.

J4S 94  2 — 1

Ситцевый бал!
К сведению 
покупателей!

Волгодонской пром- 
торг приглашает на 
«Ситцевый бал», кото 
рый пройдет 20 нюня 
на территории магази

на № 1 «Товары для 
мужчин». Начало в 
9.00.

В широком ассорти
менте будут представ
лены хлопчатобумаж
ные ткани различных

МАГАЗИН № 8
отдела рабо ч е г о  

снабжения Ростовской 
АЭС

Л р е д л а г а е т
покупателям широ

кий ассортимент това
ров.

В продаже имеются 
ковровые изделия 
Обуховской и Любе
рецкой ковровых фаб
рик, ковры импортно
го производства, м е
бель отечественного 
производства, посуда 
фарфоровая, швейные 
и трикотажные изде
лия отечественного и 
импортного производ
ства, галантерейно
парфюмерные това
ры, детская и взрос-' 
лая обувь.

Приглашаем всех 
посетить наш мага
зин, расположенный в 
квартале В 16. ул. 
м. Кошевого, 56.

^  2 — 1

Приглашают...
для работы в гор- 

промкомбннате:
высококвалифици р о- 

ванных инженеров техно
логов, токарей по дереву, 
автоматчиков гвоздиль
ной установки, слесарей 
по ремонту и наладке 
оборудования.

Обращаться: ст. Волго
донская, 12.

№ 89 2 — 1
ПРОДАЮ новые видео

магнитофон «Панасоник» 
и 2-кассетную магнитолу 
«Ш арп». Обращаться: 
ул. Энтузиастов, 20, кв. 
23.

расцветок, швейные 
изделия из ситца и 
льна.

Посетив /наш  ситце
вый бал, вы сможете 
выбрать ткань на 'с а 
рафан, платье, кос
тюм. Купить готовое 
платье, полуфабрикат.

Добро пожаловать!

' Ц К  пОкт ябрь1

2 четверг, 5 воскр., 
11 субб., 18 субб.

3 пятница, 9 четверг, 
14 вторник

4 суббота, 7 вторник, ■ 
12 воскр., 16 четверг

6 понедельник, 
13 понедельник, 
19 воскресенье

10 пятница, 
17 пятница

8 среда, 15 среда, 
20 понедельник

5 воскр., 12 воскр.

19 воскр.

Со 2  по 2 0  июл^г>*

Р Е П Е Р Т У А Р
Магнитогорского драмтеатра 

имени А. С. Пушкина
Д. ПАТРИК

„Дорогая Памела“
фарс в 2-х частях 

Э. БРА ГИ Н СК ИИ , Э. РЯЗА Н ОВ

„Аморальная история"
комедия в  2-х действиях 

ЛОПЕ ДЕ ВЕГА

„ Д  у р о ч и I й
комедия в 2-х действиях

в . г у р К и н

„Любовь и голуби"
забавная история в 2-х частях

А. Ш ТЕИН

„Он и она"
психологическая драма в 2-х действиях

Д. ЛЕНСКИИ

„Венер руссного водевиля"
«Хороша и дурна, и глупа и умна» «Простуш 

ка и воспитанная»

А. КАРНАУХОВ, Л. БРАУСЕВИЧ

„Аленький цветочек"
сказка в 2-х действиях

ГЛАВНЫ Й РЕЖ И С С Е Р ТЕАТРА  ЛА У РЕА Т ПРЕМ ИИ 
ЧЕЛЯБИНСКОГО КОМСОМОЛА «ОРЛЕНОК» 

ВИКТОР ШРАИМАН
Начало спектаклей: дневных в 10.00 и 12.00, вечерних в 19.00. 

Справки по телефонам: 2-58-61, 2-56-54,, 
по детским спектаклям: 2-75-77.

ДАРЫ
МОРЯ

н а  н а ш  с т о л !
В МАГАЗИНАХ ПРОДТОРГА ПОСТОЯННО 

В ПРОДАЖЕ СВЕЖЕМОРОЖЕНЫЕ 
САРДИНЫ, СТАВРИДА, КОНСЕРВЫ, 

П Р Е С Е Р В Ы

Ш ри я тн о го
U АППЕТИТА

J

Y/fHCO рыбы нежное и вкусное, по питательности 
не уступит мясу животному, а усваивается 

быстрее и лучше. Пригодно оно и для диетическо
го питания. Ж иры рыбы способствуют профилак
тике атеросклероза, снижают уровень холестерина^ 
в крови.

Мясо сардин, ставриды свежемороженой имеет 
своеобразный приятный вкус.

Из мяса рыб можно приготовить антрекот, шни
цель, потушить в масле, пожарить. Ставриду ре
комендуется отварить в молоке и подать с гарни
ром.
р  Ы Б Н Ы Е  консервы не менее питательны, чем 

свеж ая рыба. Они используются для приго
товления первых и вторых блюд, а также для хо
лодных закусок. Консервы можно подать к столу с 
зеленью и свежими овощами под майонезом, под 
соусом и с различными гарнирами.
А СКОЛЬКО возможностей открывают перед хо

зяйкой сардина соленая, пряная, копченая. 
Хотите сделать вкусную закуску на скорую руку — 
положите кусочки соленой сардины на половинки 
крутых яиц, и —закуска готова! Особенно аппетит
ны бутерброды с соленой, пряной сардиной или 
ставридой в сочетании с яйцом, сливочным маслом, 
зеленью, овощами.

Множество холодных закусок, паштеты, начинки 
для блинчиков и пирожков можно приготовить, 
имея под рукой рыбные консервы.
J J  СЁ, что вы приготовите цз рыбы или рыбных 

консервов, понравится вашим домочадЦам, 
удиэит гостей.

САРДИНЫ, 
ЗАПЕЧЕННЫЕ 
С ЯЙЦОМ И 

СМЕТАНОЙ
На 5 —6 сарди н— 1,5 ст. 

лож ки муки, 2 ст. ложки 
растительного м асла. 2 я й 
ца. 250 г сметаны , 1 го
ловка репчатого лука, соль 
по вкусу.
^  ырые яйца смешайте 

со сметаной. Мел
ко нашинкуйте репчатый 
лук, соедините его с при
готовленной ранее сме
сью, посолите. На ско
вороду, предварительно 
смазанН.ую жиром, поло
жите сардины и слегка 
их обжарьте. Затем  за 
лейте сардины приготов
ленной смесью и запеки
те. Перед подачей на 
стол украсьте блюдо зе 
ленью петрушки или ук
ропа.

САРДИНЫ, 
ТУШЕННЫЕ В МАСЛЕ

На 300 г сардин — одна 
четвертая  стак ан а  р асти 
тельного м асла  и 3-про
центного раствора  уксуса, 
соль по вкусу.

Г 1 ардины разделайте, 
^  промойте, ! посолите 
и уложите несколькими 
рядами (спинками вниз) 
в кастрюлю. Полейте каж 
дый ряд уксусом и м ас
лом. Закройте посуду 
крышкой и тушите рыбу, 
поставив ее в духовой 
шкаф или большую каст
рюлю с кипящей водой 
на 2 — 3 часа. Подайте в 
горячем виде с отварным 
картофелем, в холодном 
— с винегретом.
РУЛЕТ. ЗАПЕЧЕННЫЙ  

В ФОРМЕ 
На 750 г ф иле сар ди н — 

4 —6 килек  пряного посо
ла. 50 г сливочного м асла, 
панировочны е сухари, соль 
по вкусу.

T J  а приготовленное фи- 
ле сардины поло

жите тушки килек пря
ного посола, сверните ру 
летом. Плотно уложите 
рулет в форму, предвари 
тельно смазанную м ас
лом. Слегка посыпьте 

^молотыми сухарями, до
бавьте немного сливоч
ного масла и запеките в

духовом шкафу. За не
сколько минут до готов
ности налейте немного 
соуса. Рулет можно по
дать с отварным карто
фелем.

ВНИМАНИЮ
ВОЛГОДОНЦЕВ!

20  — 21 июня состоят
ся Ьбластные соревнова
ния по картингу среди 
школьников Дона. Они 
пройдут: 20 июня — с
10.00 до 15.00, 21 июня 
— с 10.00 до 13.00 на 
картодроме (дамба,
шлюз 14)._____________

Вниманию
выпускников!

Педагогический 
коллектив . 

н выпускники 
вечерней 

школы №  3  
ПРИГЛАШАЮТ 

на торжественный 
акт вручения аттеста
тов о среднем образо
вании учащихся 9  — 
10 классов и выпуск
ников прошлых лет. 

Торжество состоялся 
22 нюня 
в 19.00  

в парке «Юность», j
Утерянное водитель

ское удостоверение на
имя Панкратова Сергея 
Николаевича прошу вер
нуть по адресу: пр. Ми
ра, 18, кв. 45, тел. 
2-96-04.

ПРОДАЮ садовый уча
сток в «Летнем саде» 
(остановка «Столовая», 
имеется домик). Обра
щ аться: пр. Строителей,
Э, кв. 32, после 19.00.

Утерянный штамп
№  236 СМУ-3 ДСК счи
тать недействительным.
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